

Croix-Rouge vaudoise

Association cantonale de la Croix-Rouge suisse



LA DIRECTION ET LES COLLABORATEURS DE LA CROIX-ROUGE VAUDOISE

ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Michel BERSIER

survenu en octobre 2017.

Engagé au sein de notre association en tant que chauffeur bénévole depuis 14 ans, Monsieur Bersier a toujours mis en pratique nos principes fondamentaux.

Il illustre au quotidien par son investissement sans faille auprès des bénéficiaires sa très grande humanité. Sa disparition laisse un grand vide et nous transmettons à sa famille nos sincères condoléances.